

NFDI Sektion metadata

Viel Aufward/Aktivität:

Sektion, minutes: <https://docs.google.com/document/d/11mYFYpPx1taSZwWPCZvRT0LNvpsngACBKqQbwua6iH8/edit>
WGs status, Listen: <https://docs.google.com/document/d/1ejtDbakhMPYIL5O2V3pSXf-G-JFceI75t5kylg8HZel/edit#>
Weitere Informationen: Miro Board <https://t1p.de/section-metadata-miro-overview>

Preliminary Working Groups

Knowledge Graphs

Provenance documentation

Ontology Harmonization, mapping

Semantic Interoperability and Terminology Services

Search and Harvesting

Sustainability and Internationalization

Cookbook, Guidance and Best Practices

Sektion metadata Arbeitsgruppen

Preliminary Working Groups

Knowledge Graphs

Name	Consortium	Role in Workgroup	Email
Mehtap Özaslan	NFDI4Cat	Contributor	m.oezaslan@tu-braunschweig.de
Alexander Jahnke	Text+	Contributor	jahnke@sub.uni-goettingen.de
Jürgen Kett	Text+	Contributor	j.kett@dnb.de
Hans-Peter Grossart	NFDI4Biodiversity NFDI4Earth	Contributor	hgrossart@igb-berlin.de
Thorsten Trippel	Text+	Contributor	trippel@ids-mannheim.de
Harald Sack	NFDI4Culture MaRDI MatWerk DataScience	Co-Spoker or Contributor	Harald.Sack@fiz-Karlsruhe.de
Renat Shigapov	BERD@NFDI	Contributor	renat.shigapov@bib.uni-mannheim.de
Gerald Steilen	NFDI4Objects	Contributor	steilen@gbv.de
Felix Ernst	NFDI4Ing	Contributor	felix.ernst@kit.edu

Sektion metadata Arbeitsgruppen

Preliminary Working Groups treffen sich, diskutieren Arbeitsprogramme, machen Vorschläge,... sollte nicht ohne PUNCH passieren

Knowledge Graphs

Provenance documentation

Ontology Harmonization, mapping 22.2. 13:00

Semantic Interoperability and terminology services 22.2. 13:00

Search and Harvesting 22.2. 10:00

Sustainability and Internationalization

Cookbook, Guidance and Best Practices 21.2. 14:00

Sektion metadata Arbeitsgruppen

Preliminary Working Groups treffen sich, diskutieren Arbeitsprogramme, machen Vorschläge,... sollte nicht ohne PUNCH passieren

Wir brauchen PUNCH Vertreter in diesen Arbeitsgruppen.

Metadaten betrifft alle TAs

- Pool an PUNCH Vertretern in Arbeitsgruppen.
 - Koordination mit allen TA_Metadaten Aktivitäten?
 - Metadaten Koordination in PUNCH (MB oder dediziert?)
- : Spontane Meldungen für Arbeitsgruppen?/Treffen diese Woche?